

8月~の予定

日時	内容	場所
●8/1(金)18:00~20:00	♪ 東上線浴線練習	北朝霞公民館講堂
●8/2(土)19:30~21:00	♪ ボイストレーニング講座	ゆめうた事務所
●8/6(水)17:30~19:30	♪ 春日部練習	春日部市中央公民館大会議室
●8/8(金)18:00~20:00	♪ 東上線浴線練習	鶴瀬西交流センター講座室
●8/13(水)17:30~19:30	♪ 春日部練習	春日部市中央公民館大会議室
●8/15(金)18:00~20:00	♪ 東上線浴線練習	鶴瀬西交流センターホール
●8/16(土)19:30~21:00	♪ ボイストレーニング講座	ゆめうた事務所
●8/20(水)17:30~19:30	♪ 春日部練習	春日部市中央公民館大会議室
●8/22(金)18:00~20:00	♪ 東上線浴線練習	いろは遊学館第1・2研修室
●8/24(日)14:00開演	♪ てうたん公演	市民会館うらわコンサート室
●8/27(水)17:30~19:30	♪ 春日部練習	春日部市中央公民館和室
●8/29(金)18:00~20:00	♪ 東上線浴線練習	北朝霞公民館講堂
●8/30(土) 18:30開場 19:00開演	♪ 今宵浦和歌区第64夜 一般¥2,000 高校生以下¥1,000(ともに1ドリンク付)	café 土溜茶

♪は歌の練習や出演イベント ★はアフガニスタンのイベント ☆はその他のイベント ○は物販で参加するイベント
予定は予告なく変更になる場合がございます。ご了承ください。詳細は事務局までお問合せください。

♪ 新規会員 ♪

正会員：須田俊子さん
賛助会員：山崎友哉さん

ようこそゆめうたへ!

(順不同 7月26日現在)
たくさんのご協力ありがとうございました!

●7月のあれこれ~本編~●



7/19に行われるせせらぎコンサートでのキッズクラウン隊再結成に向けて、練習をしました!朝9時に大宮小学校に集合。この日はと〜っても暑かった!なので、日陰を見つけて、ディアポロチームとクラブチームに分かれて練習しました。ディアポロチームは、どれくらいの高さまであげるかみんなで相談していました。午前中は主にジャグリングの練習で汗

をかきました。そしてみんなでお昼ご飯!みんなで食べるご飯はおいしい!
ご飯の後はダンスの練習!!暑さのせいでちよとばて気味でしたがみんなよくがんばりました!!手拍子に合わせて、振りの確認。みんな体に染みついていて、しっかり覚えていました。本番が楽しみ!

●編集後記●夏本番!暑い日が続きますね。今月はキッズクラウン隊再結成があり、久しぶりに会えたメンバーがいて本当にうれしかったです!私は暑いのが苦手なので、ばてばてで

したが、子どもたちは暑い!よりも遊びたい!という気持ちの方が強いようで、いつでも遊ぶとするパワーに、子どもにとって遊ぶことは本当に大事な事なんだなと思いました。とも

NPO法人みんなの夢の音楽隊 会員募集中

NPO法人みんなの夢の音楽隊は、会員の皆様の会費によって運営されています。私たちの活動に賛同し、協力して下さるメンバーを募集しています!

正会員	年会費 10,000円	毎月1回ニュースをお届けします。活動を支えてください!
賛助会員	年会費 3,000円	毎月1回ニュースをお届けします。
団体賛助会員	年会費 10,000円	共同企画事業で会員割引が適用されます。
MMCCサポーター	月会費 300円	年4回MMCCニュースをお届けします。
※メールアドレス	1アカウント 3,150円/年	

お問い合わせ TEL 048-783-5771 FAX 048-783-5772 info@yumeuta.com
郵便振替 00160-8-352345 特定非営利活動法人みんなの夢の音楽隊

ゆめうたニュースに関する感想・アイデア・情報等をお寄せください。お待ちしております。

2008年8月1日(第34号)

月1回発行

ゆめうたにニュース

バックナンバーはこちら↓
www.yumeuta.com

特定非営利活動法人
みんなの夢の音楽隊
〒330-0053 埼玉県さいたま市浦和区前地 2-11-2
TEL 048-783-5771
FAX 048-783-5772
info@yumeuta.com
発行人 福田智美

この日はキッズクラウン隊が登場!!朝9時から集合して、みんなで練習をがんばりました!久しぶりに会うメンバーもいてうれしい限り♡ダンスの振りや、ディアポロを投げるタイミングなど、ひとつひとつ確認していきました。なんていったって3月以来本当に久しぶりの再結成だったから!『サーカスのうた』以外にも、この日歌う歌も練習。てうたの振りをちゃんとできるようにしたい!という思いから、休憩時間中もみんなで自主的に集まって振りの確認をしていました。すてき♡
そして午後はいよいよ本番!かわいく変身したキッズ

クラウン達がステージに登場しました!すうじい リオ、コバのおとなクラウンもいっしょに『サーカスのうた』をやりました!元気いっぱいダンスに見せ場のジャグリング!ともやの『3・2・1!』のかけ声に合わせてカラフルなディアポロが空をたかへく舞いました。きれい!みんなの成長が感じられるキッズクラウン隊でした。その後は、子どもたちもよく知っている曲のてうたをやりました。『さんぽ』『手のひらを太陽に』『ピリープ』『小さな世界』まだあまりてうたをやった事がないメンバーも一生懸命やっていました!とっても暑い日だったけど、みんなよくがんばりました!

19日



せせらぎコンサート出演

20日

20日はてうたんとして出演しました。11時に控え室に集まり、ストレッチと声だしをしました。加集さんに指導してもらいながら、本番で歌う歌もリハーサル。ちよと不安な曲がありつつも、時間が来たのでステージの方へ向かいました。昨日とは違って6人でのステージ。緊張でどきどきしていましたが、てうたんの前にやっていた浦和工業高校アンサンブル同好会の演奏がとってもすてきで、それに勇気つけられて『歌うことを楽しもう!』と思えました。

いつもは司会になっちゃんがやりますが、この日はてうたんとしてのステージなのでともが話しました。たどたどしかったとは思いますが、なんとかできたかな?歌の方は、今までのステージの中では一番いいものが出来ました!これも楽しくびしょと指導してくれた加集さんのおかげ!加集さん本当にありがとうございます。この日は『ともだちになるために』『やさしさに包まれたなら』『世界がひとつになるまで』『君をのせて』を歌いました。そして、その後はてうたんだけじゃなくみんなで歌いたい!と会場のみなさんに声をかけて、ステージに上がってもらいました!与野西北小学校金管バンドのみなさんと浦和工業高校アンサンブル同好会のみなさん、それから会場に遊びに来ていたお友達がステージに来てくれました!!そして『つばさをください』『さんぽ』と一緒に歌ったのでした。一緒に歌ってくれたみんなありがとう♡

●7月のあれこれ～番外編～●

今回はゆめうた番外編！会員さんや、ゆめうたつながりの人達の“やりたい！”から始まった二つの企画を紹介します♪

7/4(金)餃子パーティー♥

一月ほど前に、とものお友達から「中国人のお友達いませんか？」と言うお話がありました。何でもまだ日本語が上手に話せなくて苦労しているママ友だちがいるとの事。たまたま、ゆめうたメンバーである中村さんに中国人のお友達がいる！という事で、みんなで中村さん家集まって、中華パーティー(?)をやりました！集まったのはおとな7人にちびちゃん達が4人。たまたまみんな男の子だったので元気いっぱい遊んでいました。中国から来たお友達ママに、餃子の皮の作り方から教わりながら、みんなで作りました！本格餃子はとってもおいしかったです！



はいチーズ！

かものおやこ☆

おさる

きょうほ！

滝だ！

7/5(土)なんちゃって尾瀬ツアー

この日、ゆめうたメンバー渡辺さんの提案で、日光にある戦場ヶ原へ行ってきました！（本当は尾瀬へ行かずだったのですが、途中でルート変更したのでした・・・）とっても気持ちよかったハイキングの様子は浅川さんのレポートでお送りします♥
☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆
本漏れ日の中歩くのは気持ちよかった。最初は戦場ヶ原の駐車場から沼に行くのに1時間と書いて絶対無理！と思っていたけれど、さらになっちゃん愛娘♥♥が居てくれてゆっくり行けたし、休憩もまめにとれたし、何とか無事完走ならぬ完歩出来てよかったです。さらに癒されただけでなく、志織ちゃんや智恵ちゃんのさらさらと接する優しさ、根気よく付き合う智ちゃん、パパしてるなっちゃん、全てがほほえましく、普段は見られない一面にひとりひとりにまましてしまいました。湯滝の上へ368段？登ると聞いてまさか皆じゃないよね...?とあって甘かった...(>_<)最初の折り返しで、もうダメだと思った！でも、何とか上に着いて、滝を見下ろした時はすごく気持ちよくて、下で応援してくれたおじちゃん達に感謝！でした。ただ歩いていると気が付かない周囲の景色、大きな岩を抱え込む木の根、絡まりあい、大地にしがみつくような根、祠のような穴...自然の強さ、不思議も感じました。「かもさんおとおり」絵本のままの鴨の親子、初めて見た野性猿の親子、それぞれに感動し、また、いるは坂も高速も無事運転しきった智の運転技術にも感動して、事務所に着きました。（浅川恵美）
☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆

☆みんなの“こんな事やりたい！”“あんな事やろうよ”がゆめうたを作ります！！☆

そう！今回の様に、ゆめうたの活動は、誰かの一言からはじまるのです！それが新しい出会いを生み、新しい場所へみんなを連れ出してくれるのです！

一人じゃ出来ないことも、みんなで力を寄せ合えばできちゃうかも！“やりたいな”の気持ちを持っている方、まずはゆめうたに相談してみてください♥みんなで楽しい！をやるよ！

7/19・20(土・日)お泊まり会

今回のお泊まり会はちょっとハードなスケジュール。両日ともせせらぎコンサートがあったので、朝からみっちりのスケジュールでのお泊まり会でした。せせらぎコンサートの帰りに、浦和駅で行っていた平知のための埼玉の戦争展の宣伝のお手伝いをしてから16時頃事務所へ帰宅。ジュースの差し入れがあったそうで、みんなご機嫌に帰ってきました。さすがにもうみんな疲れてくたくただろーなあとと思ったら、甘かった。みんなまだまだ元気な『競馬場公園に行ってくる〜』と出かけていったのでした。こ

れには大人一同びっくりでした。鬼のいぬ間にはないですが、子どもたちがいない間に、大人チームはごはんの準備。暑かったので今回もサラサうめん！うまいんだな。これが。できあがった頃に子どもたちも帰ってきたのでごはんは。そして、食べ終わったらこの日のお楽しみ！近くのスーパー銭湯へ！！みんなここが大好きなので、大喜び。一日の疲れを癒しつつ楽しんだのでした。そんなこんなで、子どもたちはいつもより早く寝たのでした。おやすみなさい〜



ゆめうた裏事務局より青カエル ケロシのひとり言～さらさららん～

最近ゆめうた事務局によくさらさらちゃんが遊びに来るようになったケロ！かわいいさらさらちゃんはみんなの人気者ケロ。もうすぐお姉ちゃんになるさらさらちゃん。みんな一緒に遊ぼうケロ〜

●春日部練習



つばさをください練習中

春日部練習では今、新しいうたに取り組んでいます。何の曲かという、最近流行のいきものがかりの『ブルーバード』と Aqua Timez の『虹』。子どもたちに何のうたがやりたい？と聞くと、この2曲が出てきたのでした。というわけで、なっちゃんがすてきなうたをつけてくれ、みんなで一生懸命練習しました。そんな春日部練習。こんな感想が。虹ができるようになってきたからうれしかったです！（あやか）虹のうたをあやかとやりました。また、ジャグリングのボールもできるようになりました。うれしいです！（さくら）そうそう。さくはボールジャグリングができるようになったのです！3つのボールは結構難しく、何より練習に根気がいります。さくは根気強くながらって、やっとできるようになったのでした。おめでとうー！今度はうたをがんばろうね！

●東上線沿線練習

何人がキッズクラン隊に参加するメンバーもいたので、久しぶりに『サーカスのうた』をやりました！それぞれお気に入りの道具を持ってさあ歌おう！！と、よく見ると！一番小さながずとも踊っているではありませんか！！初めてこの歌とダンスを練習した時はまだ小さくて、お母さんの後ろに隠れていたあのかずとが、今はもうこうやってしっかりみんなと踊れるんだあと思ったら、なんだか感動的でした。みんなおっきくなってるんだねえ。この歌を歌うと、自然と笑顔になってくるから素敵です。また、春日部で最近やっている『ブルーバード』のうたもちょっとやりました。お母さん達も一緒に参戦。結構難しい。でも振りがかっこいい！！というわけでみんな一生懸命覚えていました。『ブルーバード』は本当に流行っているようで『全部歌えるよ！』という子もいました。すごい！



かずとも踊れるよ！

●ボイストレーニング！

如集さん指導によるボイストレーニング講座が始まりました。参加した感想はなんと言っても楽しい！参加者からは、●如集さんが、いたから歌を、歌う時にいつもより、声がかんじがしました。楽しかったよ～●改めて歌うことって楽しい！発声の仕方に気をつけるだけで声質や歌い方、雰囲気までガラッと変わるなあと思いました。●みんなで体操して、歌うとすごく気持ち良かった。との意見が聞かれました。基礎をきちんとする事の大切さを改めて感じると共に、歌える体・声づくりをすると、歌うことはもっと楽しくなるんだ！という事に気付きました！

一緒に歌いませんか？

●春日部(毎週水曜)・東上線沿線(毎週金曜)
会費：月1,000円でどちらの練習場にも参加可能です！
●てうたん
月2回土曜日(日程はメンバーで相談)
場所：浦和事務所
会費：月1,000円

今宵、浦和歌区。第62夜 6月28日(土)@caffé 土壺茶

出演/今川夏如、小浦貴史、如集希世子他

一番最初は小浦くん。最近念願のバンドを組むことができましたとうれしい報告がありました♥この日の最後の曲は『パースデー』。アフガンへ行ってから、この歌を最後に歌うようになったそうです。歌の内容を聞くと納得。とても素敵な歌なので、気になる方はぜひ聞きに来て下さい。この世界に生まれたこと、その事について歌った曲です。2番手は如集さん。雨にまつわる歌を聴かせてくれました。1週間前に知っ

たばかりという韓国の歌『雨のように音楽のように』は、メロディーがとてもきれいな曲でした！最後はなっちゃん。この日はとにかく歌いたい！という事で、怒濤の勢いで歌いました。とっても楽しそうに歌うなっちゃんがとても印象的でした。久しぶりに来るお客さんもいたので、昔よく歌った歌も歌いました。浦和歌区が終わった後、番外編！という感じで、浦和駅東口でみんなで歌いました。歌うって楽しい！